

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA #613

Un cumpleaños seguro y con responsabilidad social

La celebración de los 387 años de Girón dejó un balance más que positivo. Miles de personas se agruparon en el Parque Principal para disfrutar del concierto que organizó la Alcaldía local y que contó con la presencia de Jean Carlos Centeno, Mr. Black y la orquesta Bamboleo.

La Secretaría de Seguridad y Gestión del Riesgo y Policía Nacional desplegaron un operativo con más de 300 hombres para garantizar tranquilidad durante el espectáculo. Al final, los resultados fueron positivos ya que no se presentaron riñas ni accidentes.

Por su parte, la gestora social Yulia Rodríguez lideró la iniciativa “Recolecta”, en búsqueda de útiles escolares para los niños del sector rural. La respuesta fue favorable, se recogieron 774 cuadernos.

Destacado: “El balance fue bueno gracias a la excelente planificación que realizamos en conjunto con la Policía y organismos de socorro”, manifestó la secretaria de Seguridad y Gestión del Riesgo, María del Pilar Flórez.

Monumento Nacional *Enero 22 de 2018*